

Masyarakat Ingin Politisi Golkar, Wendi Juli Putra Maju Sebagai Calon Walikota Padang

Fikri Haldi - SUMBAR.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 20, 2024 - 12:20



PADANG - Pilkada Kota Padang semakin memanas, beberapa bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Padang telah mendeklarasikan bersama pasangannya untuk bertarung.

Namun, sejauh ini publik masih menunggu siapa yang akan diusung oleh Partai Golkar pemegang 5 kursi di DPRD pada Pemilihan Legislatif 14 Februari 2024 kemarin.

Baru-baru ini, beredar flyer di media sosial bahwa politisi muda partai berlogo beringin tersebut, Wendi Juli Putra dikabarkan akan bertarung pada Pilkada Kota

Padang sebagai bakal calon Walikota Padang. Didalam flyer tersebut, disebutkan Wendi mengusung tagline "PANTAS" atau Padang Tuntas dan lengkap dengan logo Partai Golkar.

Wendi Juli Putra merupakan politisi muda dari Partai Golkar, saat ini ia menjabat Wakil Ketua DPD Golkar Kota Padang dan Staf Ahli Anggota DPR RI.

Nama Wendi Juli Putra tidak asing lagi bagi masyarakat Kota Padang, saat ia menjabat sebagai Kordinator Program Keluarga Harapan (PKH) dari Kemensos RI di Kota Padang pada tahun 2018-2022, ia dikenal sangat baik dan aspiratif dalam bekerja dalam melayani dan membantu masyarakat.

Saat ini, Mantan Ketua Umum Badko HMI Sumbar ini menjabat sebagai Direktur di sebuah perusahaan yang bergerak di bidang pertambangan.

Salah satu tokoh masyarakat dari Kecamatan Kuranji, Suryadi menyambut baik kabar Wendi yang akan bertarung pada Pilkada Kota Padang.

"Kabar ini sangat positif, mudah-mudahan wendi mendapatkan kendaraan untuk maju bertarung di Pilkada Kota Padang karena ia salah satu tokoh muda dan putra terbaik asli dari Kota Padang dan dikenal sangat baik serta aspiratif oleh masyarakat," ucapnya dalam keterangan kepada Padang Raya News pada Jumat, 19 Juli 2024.

Suryadi berharap Partai Golkar memberikan kepercayaan kepada kadernya untuk bertarung pada Pilkada nanti.

"Saat ini umur saya sudah 53 tahun, saya adalah pemilih Golkar semenjak masih remaja. Saya berharap Golkar memberikan kepercayaan kepada beliau, jika dia dipercaya saya siap mendukung Wendi dan mengajak seluruh keluarga saya beserta masyarakat Kuranji untuk memilih Wendi pada pilkada nanti," ucapnya.

Bukan tanpa alasan, Suryadi menjatuhkan pilihan kepada Wendi tentu ada sebabnya, salah satunya sepak terjang Wendi selama ini di Kota Padang terkhusus ketika menjadi kordinator PKH.

"Karena saya tahu persis dengan beliau semenjak ia menjabat sebagai kordinator PKH, ia pasti akan banyak didukung oleh masyarakat terkhusus para ibu-ibu disini karena ia dikenal dengan rekam jejak yang baik, suka menolong dan membantu masyarakat dengan ikhlas, banyak sekali program-program dari DPR RI yang bermanfaat yang dia bantu fasilitasi di tengah masyarakat dan program-program tersebut sangat berdampak dan bermanfaat bagi masyarakat," pungkasnya.